

KABAR TERBARU

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunde Polres Sukabumi Sambangi Warga Cibuntu dalam Upaya Peningkatan Kesadaran Keamanan

Sukabumi - KALIBUNDER.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 2, 2023 - 08:32

DOOR TO DOOR SYSTEM POLSEK KALIBUNDER



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunde Polres Sukabumi Sambangi Warga Cibuntu dalam Upaya Peningkatan Kesadaran Keamanan

Pada hari Senin, tanggal 2 November 2023, pukul 08.00 WIB, Brigadir Andi Hidayat, Bhabinkamtibmas Desa Sukaluyu, Polsek Kalibunder, Kabupaten

Sukabumi, melaksanakan giat anjingsana door to door (DDS) ke warga Kampung Cibuntu, Desa Sukaluyu. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban lingkungan.

Dalam kunjungannya, Brigadir Andi Hidayat tidak hanya bersilaturahmi, tetapi juga memberikan himbauan yang sangat relevan. Salah satunya adalah mengenai keamanan lingkungan tempat tinggal. Warga diajak untuk selalu berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar mereka.

Selain itu, dalam pertemuan tersebut, Brigadir Andi Hidayat juga memberikan peringatan penting tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga diingatkan agar tidak tergiur dengan penawaran kerja di luar negeri melalui jalur ilegal. Brigadir Andi Hidayat menekankan pentingnya menggunakan jalur resmi agar negara dapat memberikan jaminan keselamatan dan perlindungan kerja jika terjadi hal yang tidak diinginkan.

Tidak hanya itu, Brigadir Andi Hidayat juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menciptakan masyarakat yang aman, damai, dan berdedikasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Selama kunjungan berlangsung, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif. Hal ini menunjukkan kerjasama yang baik antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Sukaluyu.

Kegiatan ini merupakan salah satu contoh nyata upaya pihak kepolisian dalam membangun kedekatan dengan masyarakat serta memberikan pemahaman yang penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Dengan kesadaran bersama, diharapkan Desa Sukaluyu akan menjadi tempat yang aman, damai, dan sejahtera bagi seluruh warganya.